
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1618/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim 

betreffend MVGmeinRad Station in Laubenheim Ost (FDP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Im Stadtteil Laubenheim sind zurzeit keine weiteren Stationen geplant. Auf Grund 

der hohen Nutzerzahlen in der Innenstadt werden erst dort bestehende Standorte 

erweitert oder neue gebaut. Wir werden die Planung von Standorten außerhalb 

des Mainzer Autobahnrings im Sommer 2013 wieder in Angriff nehmen. Ihren Vor-

schlag nehme ich für diesen Zeitpunkt mit auf. 

 

Mainz, 22.10.2012 

 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 


